## Presse - Ausschnitt FLZ - Ansbach vom 04.08.2023

## Kreisstraße ab heute frei

Zwischen Gräbenwinden und Böckau

HERRIEDEN (ph) – Die Deckenbauarbeiten an der Kreisstraße AN 36 zwischen Herriedens Stadtteilen Gräbenwinden und Böckau sind abgeschlossen. Der seit Ende Juni gesperrte Bauabschnitt wird am Abend des heutigen Freitags wieder für den Verkehr freigegeben.

Bei dieser Maßnahme handelt es sich um den zweiten von drei Bauabschnitten an den Kreisstraßen AN 36 und AN 52, wie das Landratsamt gestern mitgeteilt hat. Nach der Freigabe des ersten und längsten Abschnitts an der Kreisstraße 36 zwischen Aurach-Windshofen und Herrieden-Elbersroth könne der Verkehr dort bereits seit Ende Juli wieder rollen.

Derweil starten die Bauarbeiten am dritten Abschnitt – und zwar an der Kreisstraße AN 52 zwischen Wieseth-Zirndorf und der Staatsstraße 2248 – am Montag, 14. August. Die Baustelle hat eine Länge von 590 Metern.

Die Umleitung des überörtlichen Verkehrs wird dann über Zirndorf, Böckau, Gräbenwinden, Sickersdorf und Brünst zur Staatsstraße 2248 bei Leibelbach und umgekehrt ausgeschildert, so die Kreisbehörde.